

**Sejarah dan Perkembangan Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah
(STIT) Al-Yaqin Muaro Sijunjung (2001-2018)**

Skripsi

*Diajukan Kepada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Mencapai Gelar (S.Pd.) pada Prodi Tadris IPS
Konsentrasi Sejarah*



Oleh:
IKLANEDI
NIM:1414090651

**PROGRAM STUDI TADRIS IPS KONSENTRASI SEJARAH
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H / 2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul: "Sejarah dan Perkembangan Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah (STIT) Al-Yaqin Muaro Sijunjung (2001-2018)", disusun oleh Iklanedi, Nim 1414090651 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang *munaqasyah*.

Padang, Agustus 2018

Pembimbing I

Pembimbing II



Drs. Herman Anidur, M.Hum
NIP.19550301 198703 1 002



Hidavati, S.Ag, M.Pd
NIP. 19720128 200003 2 001

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **Sejarah dan Perkembangan Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah (STIT) Al-Yaqin Muaro Sijunjung (2001-2018)**. Disusun oleh **Iklanedi, Nim.1414090651. Mahasiswa Prodi Tadris IPS Sejarah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang tahun 2018.**

Yang melatar belakangi penelitian ini adalah untuk mengungkap realita perguruan tinggi swasta yaitu STIT Al-Yaqin yang berdomisili di Sijunjung, yang mana kita lihat pada masa sekarang sudah banyaknya perguruan tinggi swasta yang sudah ditutup karena kurangnya peminat dan kuatnya persaingan, tetapi STIT Al-Yaqin ini masih tetap berdiri sampai sekarang. Sehingga penulis tertarik untuk melakukan penelitian tentang Sejarah dan Perkembangan STIT Al-Yaqin Sijunjung ini. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui sejarah berdiri STIT Al-Yaqin Sijunjung, visi dan misi STIT Al-Yaqin Sijunjung, perkembangan kurikulum STIT Al-Yaqin Sijunjung, perkembangan peserta didik STIT Al-Yaqin Sijunjung, perkembangan pendidik dan tenaga kependidikan STIT Al-Yaqin Sijunjung, perkembangan sarana dan prasarana STIT Al-Yaqin Sijunjung, dan yang terakhir untuk mengetahui dampak berdiri STIT Al-Yaqin Sijunjung (pendidikan, ekonomi dan sosial).

Penelitian yang dilakukan oleh penulis adalah dengan menggunakan metode penelitian sejarah yang meliputi empat langkah diantaranya: heuristik (mengumpulkan sumber), kritik sumber (penyeleksian terhadap data), interpretasi (penafsiran) dan historiografi (penulisan kembali).

Hasil penelitian adalah: *Pertama*, STIT Al-Yaqin yang didirikan oleh Pemerintahan daerah melalui sebuah Yayasan yaitu Yayasan Pendidikan Islam Al-Yaqin. Latar belakang didirikannya STIT Al-Yaqin ini karena kebutuhan masyarakat untuk melanjutkan pendidikan ke tingkat yang lebih tinggi, maka pemerintahan setempat mencari solusinya. Maka berkat kerja sama masyarakat dan Pemerintahan Daerah Sijunjung pada tanggal 26 Januari 2001 didirikanlah sebuah lembaga yaitu Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah (STIT) Al-Yaqin melalui sebuah Yayasan yaitu Yayasan Pendidikan Islam Al-Yaqin. Tujuannya yaitu selain untuk menyetarakan pendidikan guru-guru yang tamatan PGA juga untuk peningkatan kualitas tenaga pendidik agama Islam atau guru PAI. Istitusi ini juga memberikan kesempatan kepada alumni SMA, MAN, SMK dan Pondok Pesantren untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi dengan titel akademik Sarjana Pendidikan (S.Pd). *Kedua*, visi dan misi STIT Al-Yaqin Sijunjung. *Ketiga*, kurikulum yang dipakai mengacu pada kurikulum IAIN Imam Bonjol Padang. *Keempat*, perkembangan yang terjadi pada peserta didik. *Kelima*, pendidik dan tenaga pendidik, *Keenam*, sarana dan prasarana. *Ketujuh*, dampak berdirinya STIT Al-Yaqin Sijunjung ini terhadap masyarakat baik dalam bidang pendidikan, sosial dan ekonomi.

Penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan dan sangat mengharapkan masukan, dan semoga penelitian ini bisa membantu dalam memperoleh pengetahuan tentang STIT Al-Yaqin Sijunjung ini.